

PRESSEMITTEILUNG

Berlin 08.12.2021

Chamäleon ab Januar nur noch mit 2G unterwegs

Was ohnehin für die Einreise in viele Länder gilt, ist ab dem 1. Januar 2022 auch für alle Chamäleon-Reisen verbindlich: Alle Gäste müssen bei Antritt der Reise vollständig geimpft oder genesen sein. Damit wird das [umfangreiche Sicherheitskonzept](#) bei dem Anbieter von nachhaltigen Reisen in kleinen Gruppen ergänzt. Gründer Ingo Lies: »Unsere Gäste haben sich zu 98% für 2G ausgesprochen. Sie möchten so sicher reisen, wie es geht.« Für alle Fragen rund um die neue Regelung hat Chamäleon für Gäste und die Mitarbeitenden der Reisebüros eine Hotline eingerichtet.

Rückfragen gerne an:

Katharina Port

Tel: +49 30 347996-253

E-Mail: k.port@chamaeleon-reisen.de